

5059340115580

V20324_5059340115580_MAND2_2324

EN

These instructions are for your safety. Please read them thoroughly before use and retain for future reference.

Before you start

- 3 x 1.5V (LR44) size batteries required. Batteries are included.
- Decide on an appropriate location for your product (see siting instructions below).
- Take care not to damage or twist the wires when removing from the packaging.
- Ensure that the cables are fully unwound before use.
- Check the pack to make sure you have all the parts listed.
- Check the set before use for loose or damaged wiring and that all the bulbs are secure. If you are in doubt do not use the set.
- If you are in any doubt about installing this product, consult a qualified electrician.

Siting instructions

- This product is suitable for indoor use only.
- Do not position or place near heaters or any other direct sources of heat.
- Check that all the bulbs are lit. Once checked locate your lights in the desired position.
- This product is suitable for positioning on surfaces which have normal flammability e.g. wood, plasterboard, masonry. However this does not include highly flammable surfaces (e.g. polystyrene, textiles).
- The light source of this luminaire is not replaceable; when the light source reaches its end of life the whole luminaire shall be replaced.

Use Instructions

- Remove all packaging before use and dispose of safely.
- Using a suitable screwdriver to remove the safety screw and open the battery compartment cover. Do not lose the screw.
- Insert 3 x 1.5V (LR44) batteries following the proper direction indicated inside the battery compartment. Ensure the battery polarity signs are followed.
- Replace the battery compartment cover and the safety screw.
- Press the button on the battery compartment and the light set should now be lit.
- Timer:** Set lights to automatically come on at the same time every day, 6 hours on/ 18 hours off.
 - Warm White (W/W)
 - Ice White (I/W)
 - Off

Battery replacement

- Remove all packaging before use and dispose of safely.
- Using a suitable screwdriver to remove the safety screw and open the battery compartment cover. Do not lose the screw.
- Insert 3 x 1.5V LR44 batteries following the proper direction indicated inside the battery compartment. Ensure the battery polarity signs are followed.
- Replace the battery compartment cover and the safety screw.



WARNING:

- This product is for use as a decoration only. Not to be used by children as a toy. Keep out of reach of small children.
- This product has small parts, which may pose a choking hazard if detached.
- Keep away from fire and sources of heat.
- Do not allow water to come into contact with batteries or wiring.
- The light source of this luminaries is not replaceable: when the light source reaches its end of life the whole luminaries shall be replaced. DO NOT attempt to replace any of the bulbs in the light set.



CONTAINS COIN BATTERY :

- A coin battery can cause serious internal chemical burns if swallowed. Dispose of used batteries immediately. Keep new and old batteries away from children. If you think batteries might have been swallowed or placed inside any part of the body, seek immediate medical attention.

Battery Warnings

- An adult must carry out battery replacement and installation.

- Remove exhausted batteries from this product.
- Do not dispose of batteries in a fire, batteries may explode or leak.
- Do not short-circuit the battery terminals.
- Do not mix used and new batteries.
- Do not mix alkaline standard (carbon-zinc), lithium or rechargeable batteries.
- Do not mix different types of batteries.
- Do not use rechargeable batteries in this product.
- Do not recharge non-rechargeable batteries.
- Do not allow any part to come in contact with heat or a direct flame.
- Do not allow water to come into contact with the batteries or wiring.
- Install carefully to prevent any damage to the batteries.
- When installing 3 x 1.5V (LR44) batteries in the battery compartment, ensure the batteries are placed as marked (+) (-).
- Only the recommended batteries should be used.
- Remove batteries from product when not in use for long periods of time.
- Keep this product out of the reach of small children.
- Store unused batteries in their original packaging.
- Dispose of used batteries responsibly.

Technical Data

	This product complies with conformity requirements of the applicable European Regulations or Directives.
	This product complies with conformity requirements of the applicable UK Regulations.
	For indoor use only.
	Waste electrical products should not be disposed of with household waste. Please recycle where facilities exist. Check with your Local Authority or local store for recycling advice.
	Batteries must be recycled or thrown away correctly.
xxWyy	xx-year; yy-week of the year

FR

Ces instructions sont données pour votre sécurité. Lire attentivement ces instructions avant l'installation et les conserver pour référence.

Avant de commencer

- 3 piles 1,5 V (LR44) requises. Piles incluses.
- Choisir un emplacement approprié pour le produit (voir les instructions relatives l'emplacement ci-dessous).
- Prendre soin de ne pas endommager ou tordre les câbles en sortant le produit de l'emballage.
- S'assurer que les câbles sont bien déroulés avant d'utiliser le produit.
- Vérifier le paquet et s'assurer qu'il contient toutes les pièces énumérées.
- Vérifier que le câblage n'est pas endommagé ou desserré et que toutes les ampoules sont bien fixées avant toute utilisation. En cas de doute, ne pas utiliser le produit.
- En cas de doute quant à l'installation de ce produit, faire appel à un électricien qualifié.

Instructions relatives à l'emplacement

- Ce produit est exclusivement réservé à un usage intérieur.
- Ne pas placer le produit près de radiateurs ou d'autres sources directes de chaleur.
- Vérifier que toutes les ampoules sont allumées. Une fois les vérifications effectuées, placer les lampes dans la position souhaitée.
- Ce produit convient à des surfaces présentant une inflammabilité normale, par exemple : du bois, des plaques de plâtre, de la maçonnerie. Cependant, cela ne comprend pas les surfaces hautement inflammables (par exemple, le polystyrène, le textile).
- La source lumineuse de ce luminaire n'est pas remplaçable; lorsque la source lumineuse atteint sa fin de sa vie, le luminaire entier doit être remplacé.

Instructions d'utilisation

- Avant utilisation, retirer tout l'emballage et le mettre correctement au rebut.
- À l'aide d'un tournevis adapté, retirer la vis de sécurité et ouvrir le cache du compartiment des piles. Ne pas perdre la vis.
- Insérer 3 piles 1,5 V (LR44) en respectant le sens indiqué dans le compartiment des piles. S'assurer que les signes de polarité des piles sont respectés.
- Remplacer le cache du compartiment des piles et la vis de sécurité.
- Appuyer sur le bouton sur le compartiment des piles et les lampes doivent s'allumer.
- Temporisateur :** programme l'allumage automatique de l'éclairage au m me moment chaque jour, 6 heures actives/18 heures inactives.
 - Blanc chaud (W/W)
 - Blanc froid (I/W)
 - Inactives

Remplacement des piles

- Avant utilisation, retirer tout l'emballage et le mettre correctement au rebut.
- Déposer la vis de sécurité à l'aide d'un tournevis adapté et ouvrir le cache du compartiment des piles. Ne pas perdre la vis.
- Insérer les 3 piles 1.5V LR44 dans la direction appropriée indiquée dans le compartiment des piles. Veiller à respecter les signes de polarité des piles.
- Replacer le cache du compartiment des piles et la vis de sécurité.



AVERTISSEMENT :

- Ce produit est conçu pour un usage décoratif uniquement. Ceci n'est pas un jouet pour enfant. Garder hors de la portée des jeunes enfants.
- Ce produit contient des pièces de petite taille qui pourraient présenter un risque d'étouffement.
- Conservé à l'abri du feu et des sources de chaleur.
- Ne pas laisser d'eau entrer en contact avec les piles ou le câblage.
- La source d'éclairage de ce luminaire n'est pas remplaçable : lorsqu'elle arrive en fin de vie, l'ensemble du luminaire doit être remplacé. NE PAS essayer de remplacer les ampoules du luminaire.



CONTIENT UNE PILE BOUTON:

- En cas d'ingestion, une pile bouton peut causer des brûlures internes graves. Mettre immédiatement les piles usagées au rebut. Tenir les piles neuves et usagées hors de portée des enfants. En cas de tout soupçon d'ingestion ou d'insertion de pile dans une partie du corps, consulter immédiatement un médecin.

Mises en garde concernant les piles

- Le remplacement et l'installation des piles doivent être effectués par un adulte.
- Retirer les piles usagées du produit.
- Ne pas jeter les piles au feu : celles-ci risqueraient d'exploser ou de fuir.
- Ne pas court-circuiter les bornes de piles.
- Ne pas mélanger de piles neuves et usagées.
- Ne pas mélanger de piles alcalines standard (carbone-zinc), au lithium ou rechargeable.
- Ne pas mélanger différents types de piles.
- Ne pas utiliser de piles rechargeables dans ce produit.
- Ne pas recharger les piles non rechargeables.
- Ne laisser aucune partie entrer en contact avec une source de chaleur ou une flamme directe.
- Ne pas laisser d'eau entrer en contact avec les piles ou le câblage.
- Procéder minutieusement à l'installation afin d'empêcher tout endommagement des piles.
- Lors de l'installation de 3 piles 1,5 V (LR44) dans le compartiment des piles, s'assurer que celles-ci sont placées comme indiqué(+)(-).
- Utiliser uniquement les piles recommandées.
- Retirer les piles du produit lorsque celui-ci n'est pas utilisé pendant de longues périodes.
- Garder ce produit hors de la portée des jeunes enfants.
- Ranger les piles non usagées dans leur emballage d'origine.
- Mettre les piles au rebut en agissant de façon responsable.

Données techniques

	Ce produit est conforme aux exigences de conformité des règlements ou directives européennes applicables.
	Pour utilisation à l'intérieur uniquement.
	Les produits électriques usagés ne doivent pas être jetés avec les ordures ménagères. Veuillez utiliser les aménagements spécifiques prévus pour les traiter. Renseignez-vous auprès des autorités locales ou du revendeur pour obtenir la marche à suivre en matière de recyclage.
	Les batteries ou piles doivent être recyclées ou jetées dans un point de collecte adéquat.
xxWyy	xx-année ; yy-semaine de l'année

PL

Te instrukcje mają służyć Twojemu bezpieczeństwu. Należy je dokładnie przeczytać przed użyciem produktu i zachować w celu późniejszego wykorzystania.

Przed rozpocz ciem użytkowania

- Wymagane są baterie 3 x 1,5 V (LR44). Baterie są dołączone do zestawu.
- Wybrać odpowiednią lokalizację dla produktu (patrz poniższe instrukcje dotyczące lokalizacji).
- Zachować ostrożność, aby nie uszkodzić lub nie zgiąć przewodów podczas wyjmowania produktu z opakowania.
- Przed rozpoczęciem użytkowania upewnić się, że przewody są całkowicie rozwinięte.
- Sprawdzić zawartość opakowania i upewnić się, że wszystkie elementy zostały dostarczone zgodnie ze specyfikacją.
- Przed rozpoczęciem użytkowania sprawdzić, czy okablowanie nie jest poluzowane lub uszkodzone oraz czy żarówki są zabezpieczone. W razie wątpliwości nie należy używać zestawu.
- W przypadku jakichkolwiek wątpliwości dotyczących montażu tego produktu skontaktować się z wykwalifikowanym elektrykiem.

Instrukcje dotyczące miejsca stosowania

- Produkt jest przeznaczony wyłącznie do użytku wewnątrz pomieszczeń.
- Nie umieszczać w pobliżu grzejników lub innych bezpośrednich źródeł ciepła.
- Sprawdzić, czy wszystkie żarówki się świecą. Po wykonaniu kontroli umieścić oświetlenie w żądanym położeniu.
- Ten produkt można umieszczać na powierzchniach o normalnej palności, np. na drewnie, kamieniu lub płytach kartonowo-gipsowych. Nie obejmują to jednak powierzchnie wysoce łatwopalnych (np. polistyrenu, tekstyliów).
- Źródło światła z oprawy nie jest wymienne. Jeśli źródło światła przestanie działać, cała oprawa powinna być zastąpiona nową.

Instrukcje użycia

- Przed użyciem należy usunąć wszystkie elementy opakowania i zutilizować je w bezpieczny sposób.
- Użyć odpowiedniego śrubokrętu, aby odkręcić śrubę zabezpieczającą i otworzyć pokrywę komory baterii. Nie wolno zgubić śruby.
- Włożyć baterie 3 x 1,5 V (LR44) zgodnie z odpowiednim kierunkiem oznaczonym wewnątrz komory baterii. Upewnić się, że oznaczenia polaryzacji są przestrzegane.
- Założyć pokrywę komory baterii i dokręcić śrubę zabezpieczającą.
- Nacisnąć przycisk na komorze baterii, aby włączyć zestaw oświetleniowy.
- Włącznik czasowy:** ustawia automatyczne włączanie wszystkich świateł jednocześnie każdego dnia —6 godz. wł./18 godz. wył.
 - Ciepłe białe (W/W)
 - Zimne białe (I/W)
 - Wył

Wymiana baterii

- Przed użyciem usunąć opakowanie i zutilizować w bezpieczny sposób.
- Użyć odpowiedniego wkrętaka, aby wykręcić śrubę zabezpieczającą i otworzyć pokrywę komory baterii. Uważać, aby nie zgubić śruby.
- Włożyć 3 baterie 1.5V LR44 zgodnie z kierunkiem wskazanym wewnątrz komory baterii. Umieścić baterie, zwracając uwagę na oznaczenie biegunów.
- Umieścić z powrotem pokrywę na komorze baterii i przykręcić śrubę.



OSTRZEŻENIE:

- Ten produkt jest przeznaczony wyłącznie do dekoracji. Produkt nie jest przeznaczony do zabawy. Przechowywać w miejscu niedostępnym dla małych dzieci.
- Produkt zawiera małe elementy, które po połknięciu mogą stwarzać ryzyko zadławienia.
- Trzymać z dala od ognia i źródeł ciepła.
- Nie dopuścić do kontaktu baterii lub okablowania z wodą.
- Źródło światła w tej oprawie nie podlega wymianie: gdy dojdzie do zużycia źródła światła, należy wymienić całą oprawę. NIE NALEŻY podejmować prób wymiany żarówek w zestawie.

ZAWIERA BATERIĘ PASTYLKOWĄ:

- Bateria pastylkowa może spowodować poważne wewnętrzne oparzenia chemiczne, jeśli zostanie połknięta. Natychmiast utylizować zużyte baterie. Przechowywać nowe i zużyte baterie poza zasięgiem dzieci. Jeśli istnieje prawdopodobieństwo, że baterie mogły zostać połknięte lub włożone do otworu ciała, natychmiast zasięgnąć porady lekarza.



